

Sábado, 25 de octubre 2025 Aniversario de Creación Del Museo Aeronáutico y del Espacio

Ministerio de Defensa Nacional









@DefensaEc

iBLOQUE SEGURIDAD DE DESTRUYÓ CAMPAMENTO DE MINERÍA ILEGAL EN ZAMORA! En la parroquia Cumbaratza, cantón Zamora, el bloque de seguridad, a través del @EjercitoECU, ejecutó una operación destinada a neutralizar actividades de minería ilegal. Durante la intervención, el personal militar inhabilitó maquinaria y materiales empleados en esta actividad ilícita, evitando su reutilización en la explotación no autorizada del territorio nacional. Ver más

@DefensaEc

SIETE **PRESUNTOS DELINCUENTES** APREHENDIDOS EN MANABÍ!

En Puerto López, el bloque de seguridad, a través de la @armada ecuador, aprehendió a siete presuntos integrantes de una estructura delictiva, quienes tenían en su poder armas de fuego de distintos calibres, 2 kg de sustancias ilícitas, 12 motores fuera de borda, municiones, equipos tecnológicos, tarjetas utilizadas para extorsión, 11 teléfonos celulares, una tablet y dinero en efectivo. Ver más

@DefensaEc

BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYÓ DOS CAMPAMENTO DE MINERÍA ILEGAL E INHABILITÓ **CUATRO BOCAMINAS!**

Con el obietivo de neutralizar actividades de minería ilegal, en el sector La Macarena, provincia del Azuay, el bloque de seguridad, a través del @EjercitoECU, ejecutó operaciones militares en coordinación con otras entidades del Estado. Durante la intervención se decomisó e inhabilitó material explosivo, maquinaria y combustible empleado para esta actividad ilícita. Ver más

Seguridad y Defensa



Daniel Noboa agradeció a la Policía y FF.AA. porque "han defendido el país y la soberanía" durante el paro. Primicias

"Quiero hacer una mención de agradecimiento público, ahora que ya se cansaron de hacer paro, a las Fuerzas Ármadas y la Policía se merecen el respeto de cada uno de nosotros, porque han defendido el país, el territorio y la soberanía de nuestro Ecuador", dijo Noboa en Esmeraldas este 24 de octubre de 2025. Ver más



Sábado, 25 de octubre 2025 Aniversario de Creación Del Museo Aeronáutico y del Espacio









El Universo. "La idea es promover educación, mediación y cooperación" cita destaca desafíos en ciberseguridad y derechos humanos en Ecuador.

Un foro internacional sobre ciberseguridad y los derechos humanos tuvo su jornada de clausura con la reunión de expertos, funcionarios de fuerzas del orden y sociedad civil en Guayaquil este viernes, 24 de octubre. Ver más

@EjercitoECU.

Operativo militar en Loja deja 146 sacos de material mineralizado decomisados.

Fuerzas Armadas a través del Ejército Ecuatoriano, llevó a cabo una operación militar en el cantón Celica, parroquia Sabanilla, sector Vicin, con el objetivo de combatir la minería ilegal en la zona. Como resultado de la intervención, se realizó el decomiso de 146 sacos de material mineralizado, evitando así el impacto ambiental y el aprovechamiento ilícito de los recursos del Estado. Ver más

El Universo. Tres hectáreas de plantación de coca fueron destruidas por militares en Quinindé. Aproximadamente 25.000 plantas de coca fueron erradicadas en el sector Chabambí, cantón Quinindé (zona central de la provincia de Esmeraldas). El área abarcaba unas tres hectáreas, dentro de una propiedad de 70 hectáreas, la operación fue realizada por una patrulla militar con apoyo de Inteligencia Militar. No se hallaron personas en el sitio, aunque sí rastros de presencia reciente. Ver más

Ejército Ecuatoriano. Militares encuentran piscina clandestina de almacenamiento de combustible.

Fuerzas Armadas a través del Ejército Ecuatoriano, durante operaciones militares en el sector de La Victoria, localizaron un acople clandestino conectado a la línea de transporte de derivados de hidrocarburos (gasolina blanca). En el lugar se encontró una llave de paso, 1.500 metros de manguera, una piscina artesanal con aproximadamente 10.000 galones de combustible y un camión con 9 bultanks, donde presuntamente se cargaba el combustible con destino a Colombia. Ver más



Sábado, 25 de octubre 2025 Aniversario de Creación Del Museo Aeronáutico y del Espacio



Ejército Ecuatoriano. El trabajo continua en los centros de privación de libertad Guayas.

Fuerzas Armadas a través del Ejército Ecuatoriano realizaron una intervención contundente en el CLP N.º2 "FEMENINO" Donde a pesar del trabajo continuó de nuestros soldados, aún existen objetos prohibidos dentro del centro penitenciario, en este caso fueron decomisados varios objetos como: 40 dispositivos móviles, 4 Routers de internet, 16 gramos de SCSF (COCAINA), 47 sobres de SCSF (MARIHUANA),18 cajas de tabaco,30 cargadores de teléfono, 22 sobres de papel Fill, 03 Armas Blancas (Cuchillos) y 2 audífonos Inalámbricos. Ver más

Coyuntura



La hora. El riesgo país acumula 100 puntos de caída tras fin del paro y anuncio de pagos de

El clima financiero comenzó a despejarse en Ecuador. En solo tres días, entre el 21 y el 23 de octubre de 2025, coincidiendo con el fin del paro indígena y los anuncios de estabilidad fiscal del Gobierno, el riesgo país cayó cerca de 100 puntos básicos, hasta ubicarse en 759 unidades, su valor más bajo en casi un mes. Ver más



fuego106.5 ¿DONDE SE INSTALARIA LA NUEVA **BASE MILITAR EXTRANGERA?**

El presidente Daniel Noboa @danielnoboaok confirmó que el Gobierno analiza tres posibles ubicaciones para una base militar extranjera en Ecuador: la isla Baltra (Galápagos), Santa Elena y Manta (Manabí), donde antes operó una base estadounidense, Noboa explicó que Ecuador presentó una solicitud formal a Estados Unidos para desarrollar actividades conjuntas de cooperación en seguridad y defensa, como parte de la lucha contra el crimen organizado. Ver más



El Universo. Asamblea se prepara para reactivar Imbabura tras protestas por eliminación de subsidio al diésel.

La Asamblea Nacional trabaja en dos acciones que contribuirán en la reactivación de la provincia de Imbabura que permaneció 31 días bloqueada por las protestas derivadas por la eliminación del subsidio a diésel. Ver más



Sábado, 25 de octubre 2025 Aniversario de Creación Del Museo Aeronáutico y del Espacio



Ecuador Tv. Daniel Noboa confía en que el pueblo dirá "sí" en la consulta y referéndum.

El presidente de la República, Daniel Noboa, afirmó que el electorado ya lo conoce y que no busca imponer ninguna narrativa que lo favorezca en la consulta popular y referéndum del próximo 16 de noviembre, donde espera obtener un "sí" en las cuatro preguntas planteadas. Ver más

Opinión



@horatungurahua.

"La consulta popular podría determinar el futuro politico del presisente".

"En los últimos días hemos recibido explicaciones relativamente extrañas y complejas sobre situaciones relevantes para la conversación política del país", comenta Milica Pandzic. Ver más

"Urgente v necesario es comprender que para resolve problemas valen más los acuerdos'

@lahoraecuador

"Urgente y necesario es comprender que para resolver problemas valen más los acuerdos".

En los humanos las manifestaciones de odio, (pasión negativa) en la mayoría de casos son generadas por supuestos, ideas que imaginamos y damos categoría de verdad, fenómeno que lamentablemente está emergiendo en el planeta, luego de relativos momentos de paz y armonía, la guerra retornó con gran furia y crueldad. Ver más



@ladataecu

Luisa González la eterna candidata y títere de Correa, ¿Se alista para su tercera derrota?

Si alguien pensaba que Luisa González podía sorprendernos con astucia política, se equivoca. La revolucionaria sigue proyectando su tercera derrota presidencial en 2029, asegurando "credibilidad" y un supuesto 42% de apoyo, mientras todavía no decide si participará. Ver más

Radio y Televisión



Sábado, 25 de octubre 2025 Aniversario de Creación Del Museo Aeronáutico y del Espacio



